



jugendforum fks

Falkensee, den 13.02.2019

POLITIK UND PIZZA

Erste Jugendkonferenz 2019 in der „Alten Post“

Das Jugendforum Falkensee lädt zur ersten Jugendkonferenz des Jahres am 14. März 2019 um 17:00 Uhr in die "Alte Post" am Bahnhof Finkenkrug ein. Die mehrmals jährlich stattfindenden Konferenzen dienen zum Austausch der Jugend Falkensees sowie zur Einladung an alle Interessierten, das Jugendforum und seine Arbeit kennenzulernen und sich selbst zu beteiligen.

Nach dem Umzug des Jugendforums Falkensee aus dem "EGAL" in die "Alte Post" soll nun am neuen Ort die erste Jugendkonferenz des laufenden Jahres veranstaltet werden. Neben thematischen Schwerpunkten wie einem Rückblick auf das Jahr 2018 und der Ausrichtung für das laufende Jahr sollen auch interessierte Mitglieder für den neuen Jugendbeirat der Stadt Falkensee nominiert werden. Der Jugendbeirat gibt engagierten Jugendlichen nun die Möglichkeit, sich aktiv politisch einzumischen und ihre Meinung einzubringen. Das Nominierungsverfahren soll auf der Jugendkonferenz am 14.03.19 öffentlich durchgeführt werden. Es können Kinder und Jugendliche mit Hauptwohnsitz in Falkensee nominiert werden, die zum Zeitpunkt der Wahl maximal 27 Jahre alt sind.

Neben den inhaltlichen Schwerpunkten wird auch wieder für das leibliche Wohl gesorgt sein, Pizza und Getränke werden kostenlos zur Verfügung stehen. Die Mitglieder des Jugendforums laden herzlich dazu ein, sich zu beteiligen, sich mit anderen Engagierten auszutauschen und die neuen Räumlichkeiten im Finkenkrug kennenzulernen.

Kontakt für Nachfragen

Lennart Meyer
presse@jugendforum-fks.de
0174 9535302



Abbildung 1: Der Rat des Jugendforum 2018/2019